## **TAGEBLATTonline**

## **Nachrichten**

## Hafen Bützfleth: Hier sollen im nächsten Jahr die ersten Schiffe anlegen

Kaimauer ist fast fertig

Bützfleth (ing). Sie ist fast fertig, die neue 315 Meter lange Kaimauer im Bützflether Hafen und bereits im kommenden Sommer sollen hier die ersten Schiffe anlegen, die erste kleine Hafenerweiterung in Betrieb gehen. Derzeit bringen die Baufahrzeuge Beton zum Ausgießen der Mauern. 14,4 Millionen Euro wird N-Ports bis dahin



für die erste Erweiterung ausgegeben haben. Betreiber wird der Hamburger Logistiker Buss, der sich auch um die Betreiberschaft der großen Hafenerweiterung um rund 40 Hektar Fläche bemüht. Auf der neuen Fläche werden vorrangig ortsansässige Unternehmen ihre Produkte umschlagen. Insbesondere Prokon Nord wartet dringend darauf, über den neuen Terminal die 60 Meter langen Rotorflügel für die Offshore-Windkraftanlagen zu verladen und per Schiff zum Windanlagen-Produzenten Multibrid am Standort Bremerhaven zu bringen. Die Kailänge der bald fertiggestellten Erweiterungsfläche beträgt 315 Meter. Bisher beträgt die Kailänge des offenen Terminals der Nordhafen-Betriebsgemeinschaft (Wika-Beton und Elbclearing) knapp 200 Meter. Im Frühjahr 2009 soll die große Bützflether Hafenerweiterung Planreife haben, sodass fast nahtlos auf dem Bützflethersand weitergebaut werden kann.

www.hafen-buetzfleth.de



Fenster schließen

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG

1 von 1 13.11.2008 22:01